

# Bus Projekt: Heimreise! Abschluss des Projektes

Berichterstattung vom 04.07.2023 (4)



Zwischenstopp in Kiew. Wir verabschieden uns von unseren Freunden, welche uns von hier in Kiew unterstützen und logistische Unterstützung gaben. Ohne ihre Hilfe wäre die Umsetzung unserer „Ukraine - Hilfe Kallnach“ im Februar 2023 sowie nun die Realisierung des jetzigen Bus Projektes von „Kallnach-Bashtanka“ kaum so einfach möglich gewesen.

Wir verlassen nun Kiew, wünschen den Freunden alles Gute und eine sichere Zeit. Sagen, ein Wiedersehen würde uns freuen.

Der Nachtzug wird uns nach Warschau bringen. Ein Flieger dann weiter nach Zürich. Gegen Mittwochabend wird unsere Mission beendet sein. Danke, Bashtanka!

In diesem Sinne  
Verein «Kallnach – Bashtanka»